

HaLT – Kenn Dein Limit!

Am 09. Juli konnte in Zusammenarbeit mit Helmuth Backhaus (Stadt Schweinfurt) und Solveig Steiche (Landratsamt Schweinfurt) das Suchtpräventionsprojekt „HaLT“ ans Celtis Gymnasium geholt werden. Mittlerweile kann es wohl schon als Tradition bezeichnet werden, da dieses Programm seit vielen Jahren in unseren 9. Klassen durchgeführt und von unseren Schülerinnen und Schülern interessiert erwartet wird.

Im Rahmen verschiedener Workshops beleuchteten Herr Backhaus und Frau Steiche gemeinsam mit vier weiteren Kolleginnen das Thema „Alkohol“ altersgerecht aus verschiedenen Blickwinkeln und regten die Jugendlichen so zur Interaktion und Diskussion an:

„Von der Party in die Notaufnahme“

„Kennst Du Dein Limit?“

„Alkohol & Sexualität“

„Alkohol – Kriegst Du die Kurve?“

„Was ist FASD?“

Auch diesmal konnte den Schülerinnen und Schülern der verantwortungsbewusste Umgang mit der Droge Alkohol wohl ein Stückchen nähergebracht werden.

Vielen Dank an alle Beteiligten und bis zum nächsten Jahr!

Ines Wagner

